

Edo am Mittwoch, 02.04.2010

Mitgedacht und mitgemacht! Das große pro Region Gewinnspiel

1. Heinrich von Kleists Bühnenfigur „Kätchen“ verbindet sich mit dieser Stadt.

2. Sophie Scholl, die sich als Mitglied der Widerstandsgruppe „Weiße Rose“ gegen das Dritte Reich auflehnte, wurde in dieser Stadt geboren.

3. Der neueste Campus der Hochschule Heilbronn befindet sich in dieser Großen Kreisstadt.

4. Ludwig van Beethoven war 1791 für kurze Zeit in dieser Großen Kreisstadt im Main-Tauber-Kreis zu Gast.

5. Wie heißt die östlichste Große Kreisstadt der Region Heilbronn-Franken?

6. Wilhelm Ganzhorn, der mit dem Lied „Im schönsten Wiesengrunde...“ bekannt wurde, war in dieser Großen Kreisstadt im Landkreis Heilbronn als Oberamtsrichter tätig.

7. Agnes Günther, die Autorin des berühmten Romans „Die Heilige und ihr Narr“, lebte unter anderem in dieser Stadt im Landkreis Schwäbisch Hall.

8. In dieser Großen Kreisstadt findet im Jahr 2016 die Landesgartenschau statt.

Lösungswort

Das Lösungswort bezeichnet eine Stadt im Limpurger Land, die im Jahr 2010 ihr 750jähriges Jubiläum feiert.

Bitte senden Sie die Lösung bis Freitag, 11. Juni 2010, unter Angabe Ihrer Anschrift an - info@pro-region.de - oder per Postkarte an die unten genannte Adresse (Absender nicht vergessen).

Sie können die Karte mit der Lösung auch beim Festival der Vielfalt bis 16.30 Uhr in die Losbox am Stand der Bürgerinitiative einwerfen. Es warten tolle Preise auf Sie!



Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V.
c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG · Postfach · 74650 Künzelsau
www.pro-region.de · Tel. 07940/152329

Das Festival der Vielfalt am 13. Juni in Gaildorf

Am Sonntag, 13. Juni, findet in Gaildorf der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. statt. Dieses Ereignis wird im Jahr 2010 bereits zum 13. Mal seit 1998, unter anderem in Bad Mergentheim 2008 oder Brackenheim 2009, unter dem Motto „Festival der Vielfalt“ veranstaltet. Der Regionaltag ist als regionales Schaufenster für die Bürgerinnen und Bürger der Region Heilbronn-Franken konzipiert. Ziel der Veranstaltung ist es, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern, die Bürgerinnen und Bürger für die gemeinsame Region zu sensibilisieren, miteinander zu

kommunizieren und so ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln.

Das Fest soll in diesem Sinne auch in Gaildorf wieder zu einem Ort der Begegnung für viele tausend Menschen aus der gesamten Region Heilbronn-Franken werden. Die Festbesucherinnen und Festbesucher erwartet in Zusammenarbeit mit SWR 4 Franken Radio ein umfangreiches und abwechslungsreiches Programm von 11.30 Uhr bis ungefähr 18 Uhr auf der Showbühne in der Gaildorfer Innenstadt mit Akteuren und Künstlern aus allen Teilen der Region Heilbronn-Franken. Verbunden

ist die Veranstaltung in Gaildorf mit einem verkaufsoffenen Sonntag.

Einen wichtigen Teil der Regionaltage bilden die vielfältigen Aussteller aus der ganzen Region Heilbronn-Franken. Neben den Städten und Gemeinden sind auch Unternehmen, Gewerbetreibende und Touristikgemeinschaften der Region herzlich eingeladen, ihre Produkte und Dienstleistungen in der Gaildorfer Innenstadt vorzustellen. (eo)

INFORMATION

Unter Telefon 07940/15-2329 oder im Internet unter www.pro-region.de